

# *Des sénateurs italiens expriment leur solidarité avec les 3 antiterroristes cubains qui sont toujours emprisonnés aux États-Unis*

---



Rome, 3 avril (RHC)- Des Sénateurs italiens ont reçu à Rome la députée cubaine Mariela Castro à laquelle ils ont exprimé la solidarité avec les 3 antiterroristes cubains qui sont emprisonnés aux États-Unis depuis 1998. Ils ont également dénoncé le caractère injuste de leurs peines.

Mariela Castro qui est également la Directrice du CENESEX, le Centre National d'Éducation Sexuelle de Cuba a eu une rencontre avec la sénatrice et membre du Groupe du Parti Démocratique au sein de la Commission des Affaires étrangères, Daniela Valentini qui a entrepris plusieurs initiatives en faveur de la libération de ces combattants cubains.

Au cours de la rencontre, Daniela Valentini a donné des détails à la députée cubaine sur la création de l'Inter-groupe au Parlement italien d'appui à la libération des antiterroristes cubains. D'autres forces politiques en font déjà partie.

La sénatrice italienne a exprimé son désir de poursuivre le travail pour sensibiliser l'opinion publique en ce qui concerne l'injustice commise contre Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, René González et Fernando González.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19347-des-senateurs-italiens-expriment-leur-solidarite-avec-les-3-antiterroristes-cubains-qui-sont-toujours-emprisonnes-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**